



Envoyer des chiens policiers dans des collèges : non, ce n'est pas de la prévention !

Le Syndicat National des Médecins Scolaires et Universitaires, SNMSU-UNSA Éducation, dénonce formellement l'opération de soi-disant prévention contre la consommation de drogues au collège de Marciac, dans le département du Gers.

La prévention par la terreur est inefficace et nuisible, pouvant créer de véritables chocs psychologiques préjudiciables à la santé de jeunes élèves, sans compter le risque que cette violence institutionnelle ne crée chez ces jeunes des réactions contre-productives de rejet de l'autorité et du respect de la loi.

La prévention, l'éducation et la promotion de la santé ne s'improvisent pas. Les médecins de l'éducation nationale ont reçu une formation spécifique à ce sujet, ils sont conseillers techniques pour l'éducation nationale sur les questions de santé. Il faut savoir utiliser leurs compétences, pour élaborer en équipe, des projets de santé dignes de ce nom dans les comités d'éducation à la santé et à la citoyenneté (CESC) des établissements scolaires.

Contact presse : Dr Agnès DUCROS
 Secrétaire générale adjointe
 06 83 50 81 25